
ATADAREUNIÃO DO CONSELHO FISCALNº 011/2025.

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, nas
dependências da sala de reuniões da NAVIRAÍPREV, situada à Avenida Amélia
Fukuda, nº 170, às 10 horas, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, para
análise do movimento do mês de março de 2025, bem como, o balancete e o parecer
do Comitê de Investimentos do referido mês. O Presidente do Conselho Fiscal
Renato Napolitano de Souza iniciou a reunião informando que a Conselheira Fiscal
Goreth de Aguiar apresentou justifica para a ausência, em seguida foi exposto que
em virtude da migração e conversão dos dados para o novo sistema por parte do
Poder Executivo Municipal não foi possível a emissão dos referidos documentos.
Desta maneira na próxima reunião mensal serão analisados os movimentos e os
balancetes dos meses de março e abril. Ainda em cumprimento a legislação
previdenciária, atualmente encontram-se o total de 300 (trezentos) beneficiários
aposentados e 125 (cento e vinte e cinco) pensionistas, não houve benefícios
concedidos e também não houve benefício extinto no mês de março / 2025. Nada
mais havendo a tratar, eu, Rodrigo Ávalo de Oliveira, lavrei a presente Ata, que depois
de lida e aprovada, vai assinada por mim e pelos membros presentes da Reunião.
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